
 

   

 

 

９月分                             №２ 

件 名  ジュニアアスリートへの支援について 

受付日 令和４年９月９日 

ご意見・ご提案

の概要 

 なぜ県は全国大会に出場する選手に対してのバック

アップ、支援、援助が少ないのか。 

 アスリートプログラムをやっているが、もっと新た

な若い逸材を伸ばしていかないと、ただやっているだ

けでは若手は伸びないと考える。 

 

県の考え方 

 

競技スポーツ課では、ぎふ清流国体以降も県内スポ

ーツの競技力向上の取組を継続しており、今年度も高

等学校や少年クラブを強化指定し、競技力向上に向け

た強化活動への支援をおこなっています。また、ジュ

ニア世代に対しては、県内４２競技団体を通じて、次

期少年国体出場に向けた強化活動や普及・発掘を目的

とした活動への支援をおこなっています。 

取組内容については、年に数回有識者を一堂に会し

て意見を聴取し、毎年見直ししながら推し進めていま

す。 

今回の貴重なご意見も踏まえ、これらの取組を継続

しながら、さらにスポーツで岐阜県を盛り上げていけ

るように取り組んでいきます。 

 

担当課  清流の国推進部 競技スポーツ課 

 


